

« spéciales et pour plusieurs le commencement du salut. Le Saint-Esprit, dont vous avez reçu ou renouvelé en vous les souverains bienfaits, vous fournira toujours et partout l'abondance de ses dons qui vous feront arriver à la complète délivrance du ciel ».

Le Révérend Père Strubbe, chargé de l'instruction sur la confirmation, Messieurs les abbés C. Thérien, ancien chapelain du Mont Saint-Louis, et Demers, secrétaire privé de Sa Grandeur, assistaient et prêtaient leur concours à cette cérémonie.

M. le préfet, qui avait voulu recevoir lui-même Mgr l'archevêque et servir de parrain aux confirmés, exprima le désir de recevoir plus souvent la visite de Sa Grandeur au pénitencier de Saint-Vincent-de-Paul. Monseigneur en reconnut l'à-propos et l'avantage, affirmant avec conviction que le soin religieux des prisonniers était un des caractères distinctifs du christianisme, et laisant à tous l'espoir d'un retour prochain auprès de ses chers éprouvés et de ses autres amis de Saint-Vincent-de-Paul.

O.-L. HAREL, prêtre,
Aumônier.

PIE X INTIME

Traits de dévotion envers Marie

 HAQUE matin, après avoir fait la prière à haute voix, la mère de Pie X, Marguerite Sansoni, expliquait à ses enfants la légende du saint du jour, et terminait son enseignement par ces graves paroles : « Mes petits chéris, je préférerais vous perdre, plutôt que vous voir oublier Notre-Seigneur Jésus-Christ et la Madone ».

On s'explique donc sa joie, lorsqu'elle remarqua que son petit Joseph aimait à entraîner ses camarades au sanctuaire du « Cendrole », où, depuis des siècles, une image de la Madone est particulièrement vénérée. Interrogé un jour, Joseph avoua ingénument son amour pour